
Conseil d’administration
Connexion Matawinie

Procès-verbal

29 avril 2021
SÉANCE TENUE EN VIDÉOCONFÉRENCE

SONT PRÉSENTS:

MM.                  Sylvain Breton, président du C.A, préfet et maire d’Entrelacs
Bruno Guilbault, maire de Rawdon
Gaëtan Morin, maire de Sainte-Marcelline-de-Kildare
Tommy Robillard, Les assurances Robillard et associés
Mickael Nadeau, Nouveau Monde Graphite
Philippe Duchesne, chargé de projets, Connexion Matawinie

Mme                 Caroline Cormier, directrice générale de Connexion Matawinie
Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois

SONT ABSENTS:

Mme Isabelle Parent, mairesse de Notre-Dame-de-la-Merci
Mme Isabelle Carpentier, directrice des finances de la MRC de Matawinie (poste vacant)

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

L’assemblée est ouverte à 8h01. Mme Caroline Cormier, directrice générale de
Connexion Matawinie, souhaite la bienvenue aux administrateurs et administratrices
présents. Laurence Ducharme fait fonction de secrétaire.

CA-013-2021 Il est proposé par M. Gaétan Morin, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement que la présente assemblée soit et est ouverte.

2. VALIDATION DU QUORUM

Le quorum ayant été atteint, la présente assemblée peut commencer.

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 25 MARS 2021
CA-014-2021

Il est proposé par M. Gaétan Morin, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement de prendre acte du dépôt du procès-verbal tel que rédigé.
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4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

M. Sylvain Breton demande l’ajout de deux sujets au point 8 à propos de
Saint-Damien et Saint-Félix-de-Valois.

CA-015-2021 Il est proposé par M Gaëtan Morin, appuyé par M. Bruno et résolu
unanimement d’accepter l’ordre du jour tel que présenté avec l’ajout du point 8.1 et
8.2 .

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

2. VALIDATION DU QUORUM

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 25 MARS
2021

4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

5. SUIVI ET ÉTAT DES DÉPENSES DU PROJET

6. DEMANDE D’AVANCE DE FOND AU C.M.

7. REDDITION DE COMPTE - MARS 2021

8. VARIA

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

5. SUIVI ET ÉTAT DES DÉPENSES DU PROJET

Mme Caroline Cormier débute en informant les membres du conseil que Connexion
Matawinie continue de suivre les dépenses tel que présenté au conseil
d’administration précédent. Elle indique aussi que le montant des dépenses pour le
mois de mars s’élève à 1.3 million (achat d’inventaire) alors que le nombre
d’abonnés aux services de Cooptel est de 89 selon le dernier relevé de redevances.
1668 résidences à Rawdon sont desservies ainsi que 153 à Saint-Félix-de-Valois.
226 à Rawdon et 2557 à Saint-Félix-de-Valois le seront en mai/juin. Il s’agit d’une
prévision. Mme Cormier ajoute que Teltech a maintenant 130,6 km de construits
pour la phase 1 alors qu’Électro Saguenay en a 42,9 pour la phase 2. Un retard au
niveau de la livraison d’une partie de l’inventaire a causé un ralentissement pour
Teltech au niveau de la construction de la phase 1. M. Sylvain Breton affirme aux
membres du conseil qu’il se questionne sur la rapidité de Cooptel à brancher les
adresses une fois un secteur ouvert. Il mentionne qu’à sa connaissance, un
technicien peut faire deux branchements par jour. Il demande si Cooptel pourra
garantir de brancher les citoyens dans un délai raisonnable une fois leur secteur
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desservi. Mme Cormier répond que Cooptel s’ajustera en fonction de la demande.
Ils sont présentement en recrutement pour augmenter leur nombre d’employés. M.
Philippe Duchesne ajoute que Cooptel a actuellement un technicien permanent sur
le territoire de la MRC de Matawinie. M. Mickael Nadeau propose à Mme Cormier
de faire signer un annexe qui demande à Cooptel de déployer un certain nombre de
ressources pour s’assurer du branchement rapide des citoyens.

Sur un autre sujet, les rencontres tripartites avancent bien et la libération de permis
n’est plus un enjeu. De plus, Mme Cormier indique que 50% de la première
commande de fibre pour la phase 2 a été reçue durant la semaine du 11 avril 2021.

6. DEMANDE D’AVANCE DE FONDS AU C.M. d

Mme Cormier demande aux membres du conseil de prendre une résolution au sujet
de la demande d’avance de fonds de Connexion Matawinie auprès de la MRC.
Basé sur les prédictions de Mme Cormier aux sujets des redevances que
Connexion Matawinie reçoit de Cooptel, le montant de la demande s’élève à
75 000$. Ceci servira à assurer le paiement des salaires des employés jusqu’à la fin
de l’année 2021. Cette demande devra aussi être acceptée au conseil municipal du
12 mai 2021.

CA-016-2021 Il est proposé par M. Mickael Nadeau, appuyé par M. Tommy Robillard et résolu
unanimement d’accepter la résolution tel que proposé.

7. REDDITION DE COMPTE - FÉVRIER 2021

Mme Cormier présente la reddition de compte pour mars 2021. Elle indique que les
dépenses sont semblables aux mois précédents. Mme Cormier ajoute que les
dépenses concernant les salaires sont présentées différemment puisque la
comptabilité de Connexion Matawinie a été revue dans les dernières semaines.

8. VARIA

8.1 SAINT-DAMIEN
Mme Cormier informe les membres du conseil de la situation particulière

d’une citoyenne de Saint-Damien. Celle-ci a participé à la rencontre citoyenne
du 22 mars au sujet de la fibre optique à Saint-Damien. Puisque la citoyenne
n’avait pas accès à une connexion internet, Connexion Matawinie lui a
proposé d’assister à la rencontre par téléphone. Quelques semaines plus
tard, la citoyenne informe Connexion Matawinie qu’elle n’avait pas de forfait
pour faire des appels longue distance à Montréal (le numéro donné par Zoom
étant un numéro de Montréal). La compagnie de téléphone lui a donc chargé
des frais d’environ 50$ pour avoir assisté à la conférence. La citoyenne exige
maintenant que ses frais lui soient remboursés. M. Sylvain Breton explique
que la meilleure solution serait de lui offrir de lui rembourser le 50$ lorsqu’elle
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se sera inscrite au services de Cooptel. Les autres membres du conseil sont
d'accord.

8.2 SAINT-FÉLIX-DE-VALOIS
Mme Cormier explique aux membres du conseil la situation actuelle de la
municipalité de Saint-Félix-de-Valois. Pour le moment, un poteau électrique
en face du magasin Korvette serait à la source des problèmes de
branchement actuels. Le dit poteau étant défectueux, Hydro-Québec a
présenté ses excuses à Connexion Matawinie puisque l’entièreté de la
municipalité ne pouvait pas être branchée à cause de ce poteau. En date du
29 avril 2021, la réparation de ce poteau devrait se faire la semaine suivante
(semaine du 3 mai 2021). À cause de ce problème technique, l’ouverture des
secteurs de Saint-Félix-de-Valois est retardée d’environ un mois.

9. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

CA-017-2021 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Bruno Guilbault, appuyé par M.
Gaetan Morin et résolu unanimement de clore la présente rencontre du comité.

Levée de l’assemblée à 8h38. La prochaine rencontre du conseil aura lieu le 27 mai
à 8h00.

_______________________________
Sylvain Breton
Président du conseil d’administration

__________________________
Caroline Cormier
Directrice de Connexion Matawinie
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